

10° CICLETADA FAMILIAR



COMUNIDAD EN MOVIMIENTO

NUESTRA COMUNIDAD EN MOVIMIENTO

Nos complace compartir con la comunidad educativa los emocionantes momentos vividos durante la Décima Cicletada Escolar del Colegio San Fernando, que tuvo lugar el pasado 30 de septiembre. Este evento, ya consolidado como una tradición anual, reunió a alumnos, docentes, padres de familia y la comunidad en general en una jornada llena de energía, deporte y compañerismo.

La salida desde las instalaciones del colegio marcó el inicio de una tradicional actividad, recorriendo las calles de Buin. A lo largo del recorrido, los participantes pudieron disfrutar de las postales de nuestra comuna y fortalecer vínculos con la comunidad local. Destacamos el esfuerzo del equipo de carabineros y seguridad ciudadana, que velaron por la seguridad de todos los ciclistas, contribuyendo así a un ambiente seguro y ameno.

Al llegar a la meta, la alegría se manifestó en aplausos y felicitaciones. Además, se reconoció el esfuerzo y la dedicación de los participantes en diversas categorías. La comunidad educativa se unió para celebrar el éxito de esta décima edición, que fortalece los lazos que nos unen como familia Sanfernandina.

Agradecemos sinceramente la participación activa de cada ciclista, el apoyo de los padres de familia, el compromiso del departamento de educación física y el respaldo de nuestras autoridades. La Cicletada Escolar del Colegio San Fernando no solo promueve la actividad física y la salud, sino que también consolida nuestra identidad como comunidad comprometida con el bienestar y la unión.

¡Gracias a todos por hacer de esta décima Cicletada un evento inolvidable!

10° CICLETADA FAMILIAR

